

**Ibagué, 13 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1641

## **Ibagué recibirá importante inversión del Ministerio de Salud para fortalecer su red hospitalaria**

*Así lo confirmó la Alcaldesa tras un encuentro con el ministro Guillermo Alfonso Jaramillo.*

Durante su más reciente visita a Bogotá, la alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, sostuvo una reunión clave con el Ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, en la que se discutieron importantes inversiones y estrategias para fortalecer la red asistencial del municipio.

*“Nos llevamos excelentes noticias para nuestra ciudad después de este encuentro con el Ministro de Salud. Estamos entusiasmados con los resultados que beneficiarán directamente a los ibaguereños”, expresó la mandataria.*

Entre los puntos abordados, se destacó la remodelación de infraestructura y dotación de los puestos de salud, la implementación de grupos básicos de atención, y mejoras significativas en las Unidades de Salud del Jordán y el Hospital San Francisco.

*“Seguiremos trabajando incansablemente, tocando todas las puertas necesarias para asegurar un sistema de salud digno y eficiente para los ibaguereños”, concluyó Aranda.*

Con estas mejoras, la Alcaldía no solo busca ampliar la capacidad de atención, sino también elevar la calidad de los servicios médicos en cada rincón de la ciudad, garantizando que todos los ibaguereños tengan acceso a un servicio de salud moderno, seguro y eficiente.